

E.U. no aplicará cuotas a importación azúcar

Washington, noviembre 8. (AP). (Por Ary Moleon). El presidente Jimmy Carter decidió no imponer cuotas sobre las importaciones azucareras por considerar que ello afectaría la economía de diversos países en desarrollo.

El subsecretario de Agricultura, John White, dijo que Carter no considera necesario aplicar esa medida.

El Perú, Brasil, Guatemala, Dominicana y la Argentina son los principales países abas-

tecedores regionales del mercado norteamericano donde se importa la mitad de los 11 millones de toneladas que se consumen anualmente.

Esa medida, junto con un programa de apoyo a los productores nacionales de azúcar que ya está en vigencia, son parte de la ley agrícola que Carter sancionó hace seis semanas.

Las dos medidas empero, serían dejadas a lado si a principios de año el Congreso

Pasa a la página 26

Precios de café en mercado de Londres sufren una caída

Londres, octubre 8. (AP). Los precios del café en el mercado terminal de Londres sufrieron esta mañana una caída de 20-25 libras esterlinas la tonelada en relación con los de ayer y es probable que declinen más aún para operaciones de escaso volumen, informó una fuente en la Conti Commodity Services, firma comercializadora de materias primas. Las entregas de noviembre se cotizaron a 1.850 libras la tonelada, tras haber cerrado ayer a 1.867,50. Las entregas de enero declinaron de 1.792 libras al cierre de ayer a 1.765 esta mañana, dijo la fuente.

La caída de hoy siguió a los

fuertes incrementos provocados ayer por el fortalecimiento del dólar del mercado de Nueva York y por los informes sobre la decisión brasileña de defender el nivel de los precios

Pasa a la página 26

Gato incendiado casa construida hace 209 años

Tokio, Nov. 8 (AP). Un habitante de Hagi, ciudad ubicada en el suroeste del Japón

Pasa a la página 66



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SECUESTRADO. Roma, Nov. 8 (AP). Fotografía de archivo del Duque Massimiliano Grazioli, secuestrado anoche cuando viajaba entre su residencia campestre y Roma.

Tormentas se desencadenan en costa atlántica de E. U.

Nueva York, noviembre 8. (AP). Una serie de tormentas se desencadenaron hoy sobre una vasta franja de la costa atlántica de Estados Unidos, justo cuando la región comenzaba a reponerse de las intensas lluvias que causaron casi 50 muertes en el sur y crearon dificultades de tránsito y algunos apagones de energía eléctrica en el norte. Simultáneamente, una tormenta de nieve en las montañas rocosas se dirigía hacia el este y amenazaba con precipitaciones de 15 a 20 centímetros esta noche en parte del oeste y las planicies centrales.

En gran parte de la costa de Nueva Inglaterra se emitieron ad-

vertencias de ventarrones. La niebla y lloviznas cubrían gran parte de la mitad oriental del país.

En la ciudad de Nueva York, llovía y soplaban fuertes vientos por segundo día consecutivo; a

Pasa a la página 32



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VOTAN. Nueva York, Nov. 8 (AP). El candidato a alcalde de Nueva York, Mario Cuomo, y su esposa Matilda votan hoy. En 38 ciudades de Estados Unidos se realizaron hoy elecciones municipales.

Emiratos y Arabia en común acuerdo sobre precio de crudo

Abu Dhabi, noviembre 8. (Latin-Renter). La Unión de Emiratos Arabes (UEA), y Arabia Saudita acordaron una posición común sobre precios de petróleo que sostendrán en la conferencia del mes próximo en Caracas de los principales exportadores petroleros del mundo. La información fue conocida hoy tras conversaciones realizadas aquí entre el presidente de la UEA, Jaque Zaid Bin Sultan Al Nahayan y el ministro saudita de Petróleo, Ahmed Zaki Yamani.

La UEA fue el único aliado de Arabia Saudita en la conferencia de fijación de precios de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) hace 11

meses, que resultó en una división interna en la que la mayoría decidió un aumento superior al aceptado por esos dos países. La división fue zanjada antes de la reunión de ministros de Petróleo de la OPEP en Estocolmo.

Pasa a la página 28

Tercer Mundo a favor Fondo Común para materias primas

Ginebra, noviembre 8. (AP). El Tercer Mundo insistió hoy en que el fondo común que gestiona, con el propósito de financiar reservas que sirvan para regular los precios de los productos, tenga también facultades para financiar otras medidas que redunden en el desarrollo del comercio y la producción de materias primas. Expresaron asimismo a los países industriales que participan en la conferencia de productos un

segundo día de las conversaciones, 106 países que uno de los "dos principales de fondo previsto es actual de "instrumento para el establecimiento del nuevo orden económico internacional".

La formula expuesta por el blo que de países en desarrollo en el

que había sido bosquejada en un documento preliminar, choca con los puntos de vista y las propuestas de los países industrialmente desarrollados, comprometidos con la creación de un fondo común.

Pasa a la página 32

México firma crédito por mil millones dólares en Alemania

Frankfurt, noviembre 8. (DPA). El gobierno mexicano obtuvo hoy el crédito más importante de su historia en el extranjero por un total de 2.900 millones de marcos (1.200 millones de dólares). En la ceremonia de la firma del empréstito con un total de 74 bancos internacionales, el secretario mexicano de Hacienda, Julio Rodolfo Moctezuma, destacó hoy en Frankfurt el papel desempeñado por los institutos de créditos alemanes en esta operación. Los bancos alemanes aportan casi 200 millones de dólares por un periodo de siete años.

El empréstito extranjero tiene como finalidad financiar inversiones públicas en ese país latinoamericano, especialmente para fomentar la explotación y elaboración de petróleo y gas natural

contribuirán, según palabras del ministro, una decisiva contribución al desarrollo de México y a enjugar el déficit de su balanza de pagos.

La balanza de pagos con un déficit calculado de 1.500 millones de dólares para 1977 (el año pasado fue de 3.600 millones) mejorará notablemente en 1978, según los planes gubernamentales, y será incluso positiva gracias

Pasa a la página 32



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CREDITO. Frankfurt, Nov. 8 (AP). El ministro mexicano de Finanzas, Julio Rodolfo Moctezuma, (centro), suscribe hoy en Frankfurt los documentos

relacionados con un crédito por 1.200 millones de dólares. A la derecha, doctor Alfred Herrhausen. A la izquierda, Jackson Gilbert.

Esas dos fuentes de energía